

NEUES LEBEN IM OBERHOFENPARK

DAS BRUNNENHÄUSLE IST ERÖFFNET UND DER PESSAC-PLATZ INGEWEIHT

GÖPPINGEN | Unter den Platanen an der Göppinger Mörikestrasse ist wieder Leben eingekehrt. Nachdem die ehemalige Pächterin das Brunnenhäusle geschlossen hat, konnte nun ihr Nachfolger Liam Cassidy, der auch das Writer's Irish Pub betreibt, trotz coronabedingter Probleme endlich eröffnen. Zeitgleich wurde auch der neue Pessac-Platz in den Oberhofenanlagen eröffnet.

Ende Mai hat Oberbürgermeister Alex Maier bei einem Boule-Tourier den komplett renovierten Boule-Platz südlich des Brunnenhäusles eingeweiht. Für die Mitglieder des Vereins „Freunde Göppingen-Pessac“ ist der neue Platz eine Bereicherung im kulturellen Austausch und bei der Völkerverständigung auf der Achse Göppingen - Pessac. Ergänzend zur Eröffnung gibt es am 24. und 25. Juni im Schulhof der Umland-Grundschule ein deutsch-französisches Weinfest mit Spezialitäten aus Frankreich. (sh)



**DEUTSCH-FRANZÖSISCHES WEINFEST, 24. UND 25. JUNI,
UMLAND-GRUNDSCHULE GÖPPINGEN**
FGP-PESSAC.EU